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《咸宁年鉴》（2017年卷）

【概况】 2016年，市政协紧紧围绕“四个

全面”战略布局咸宁实施和创新、协调、

绿色、开放、共享五大发展理念，充分发

挥协商民主重要渠道和专门协商机构作

用，为融入“一带一路”倡议、开拓“一江

一山”，深入实施绿色崛起战略，统筹推

进“五个咸宁”建设，打造中国中部“绿

心”和国际生态城市，实现创新驱动、绿

色崛起，作出应有贡献。

（一）以组织推动委员和机关党员干

部学习为抓手，夯实共同思想政治基

础。进一步加强理论学习和思想引领。

通过中心组和主席会议带头学、常委会

议专题学、专委会和机关集中学、参加全

国政协干部培训学习等多形式和多途

径，重点抓好党的十八届五中、六中全会

精神学习，专题学习习近平总书记“七

一”重要讲话、中共中央《关于加强社会

主义协商民主建设的意见》和中央办公

厅《关于加强人民政协协商民主建设的

实施意见》，以及省、市委重要会议、文件

精神，不断深化对“四个全面”战略布局

和创新、协调、绿色、开放、共享五大发展

理念的认识，增强了推进社会主义协商

民主建设和人民政协事业发展的责任感

和使命感，凝聚了加快咸宁融入“一带一

路”倡议、拓展“一江一山”，打造中国中

部绿心和国际生态城市的共识。充分利

用“两学一做”专题研学、“主题党日+”
集中学习等平台，集中开展政治、业务学

习，多次邀请市专家、领导授课。年内组

织部分市政协常委、委员及政协机关干

部 50 余人赴全国政协干部培训中心学

习培训。

（二）以召开四届五次会议为契机，

推进政协协商民主建设。制定下发并深

入贯彻《关于加强社会主义协商民主建

设的实施意见》《关于进一步加强人民政

协工作的实施意见》，就加强“七位一体”

的协商民主建设，进一步发挥政协协商

民主重要渠道和专门协商机构作用，推

动政协工作创新发展，作出具体部署。

制定《双月协商座谈会实施办法》《重点

协商活动实施办法》《关于进一步加强人

民政协民主监督的实施办法》《提案办理

协商规程》。全市上下形成了学习、宣

传、贯彻的浓厚氛围，有力推动了市委政

协工作会议及文件精神的贯彻落实。

（三）以全市工作大局为中心，深入

开展协商议政活动。1.紧扣改革发展建

言献策。就农产品加工产业向市委报送

《关于“加快砖茶产业发展，早日实现农

产品加工千亿产业”的协商建议》，得到

市委、市政府领导的高度重视和肯定。

就开发利用桂花、红豆杉、香榧资源等，

进行调研考察，提出针对性建议，为市委

市政府决策提供了科学依据。围绕加强

生态环境保护献计出力。以大会发言、

反映社情民意等形式，为城区山体水体

保护、农村安全饮水和环境治理、西凉湖

生态保护等建言献策。认真督办生态文

明建设方面的提案，促进有关部门完善

工作机制，推动生态宜居城市建设。2.
聚焦群众关切协商议政。组织各界委

员，对文明城市创建、棚户区改造、医养

结合等问题，开展调研视察、座谈协商，

提出切实可行的意见建议，形成了质量

较高的考察、调研报告，引起市委、市政

府领导的高度重视。3.着力推动提案办

理落实。积极创新提案办理机制，深入

开展提案办理协商。坚持市委市政府领

导批办领办、市政协主席会议成员督办

重点提案，对重点提案办理情况进行了

现场视频评议。四届五次会议以来立案

交办的提案全部办复完毕，办理落实率

和委员满意率进一步提高。4.贯彻落实

精准扶贫政策，积极服务基层群众。由

市政协主席胡建华同志任协调指挥部指

挥长的武深高速咸宁段、王英水库引水

工程等重大项目均在年内建成通车和竣

工通水，抓好精准扶贫联系点、“三万”和

新农村建设联系点及联系企业、社区工

作；结合开展“三抓一促”“三下乡”活动，

帮助通山县通羊镇泉港村、咸安区花坛

社区解决实际问题和困难，落实帮扶资

金近百万元，解决问题及困难 30 余个。

坚持开展送医送药下乡活动。组织医卫

界别部分委员为200多名患者提供义诊

咨询服务，现场发放价值近 2 万元的药

品。

（四）以广泛开展团结联谊为重点，

不断增强改革发展正能量。1.注重发挥

民主党派、工商联和无党派人士作用。

加强与民主党派、工商联和无党派人士

的联系，邀请他们参加政协调研视察、协

商座谈和民主监督等活动，支持他们就

经济社会发展中的重大问题提出意见建

议，注重推荐、安排非中共政协委员参加

对党政部门的检查、评议活动和各种听

证会、征求意见座谈会，为他们发挥作用

创造了良好条件。2.开展纪念建党95周

年系列活动。组织相关委员、机关党员

干部参观抗战遗址、红色革命纪念地、警

示教育基地，深入开展主题教育活动。

赴通山县大幕林场学习李振周先进典型

事迹。赴崇阳县青山镇、白霓镇考察学

习经济社会发展成果。到咸宁监狱接受

警示教育。赴通城县参观天岳关抗战遗
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迹、瞻仰塘湖抗日烈士纪念地。赴咸安

区汀泗桥镇瞻仰北伐战争烈士纪念碑

（馆）。同时，编辑出版咸宁文史资料第

14辑《鄂南乡土志三种》。3.协助党委政

府做好民族宗教工作。坚持走访少数民

族群众和宗教团体，认真听取意见建议，

协调解决有关问题。就加强农村宗教事

务管理工作开展专题调研，报送《关于加

强我市农村宗教事务管理的界别协商报

告》，协商成果得到市委主要领导的充分

肯定。4.突出委员主体作用。加强委员

联络，完善委员履职机制，改进委员履职

服务与管理。规范特邀监督员、行风评

议员等委派聘任工作。扎实开展界别协

商，拓宽委员履职渠道。广泛宣传委员

履职成果，提高了委员履职的积极性和

主动性。5.加强机关思想作风建设。进

一步加强思想、组织、作风和制度建设，

严格执行换届纪律，开展“两学一做”学

习教育、“主题党日+”和“香城义工”党

员志愿服务活动，努力推进机关党的建

设。加强机关目标绩效考评、文明单位

创建工作，提升机关工作效能，树立机关

良好的外部形象。市政协办公室分别被

评为全市党建工作先进单位、社会治安

综合管理先进单位、市级文明单位、年度

目标责任制考评优胜单位。

【四届五次全会】 1月12—15日，市政协

四届五次会议在温泉召开。市委书记李

建明在 12 日开幕式上致辞。市政协主

席胡建华作常委会工作报告、副主席杨

荣才作提案工作报告，樊军等 8位委员

进行大会发言。市委书记李建明、市长

丁小强等市委、市政府、市政协领导分别

参加各界别联组讨论。全体委员列席市

四届人大六次会议，听取并讨论市政府

工作报告、“两院”工作报告，讨论咸宁市

“十三五”规划纲要（草案）。15 日召开

选举大会和闭幕式，选举尤晋为市四届

政协副主席。会议在通过政治决议、关

于常委会工作报告的决议和提案审查情

况报告后，胡建华主席讲话。会议期间，

分别召开四届四十一次、四十二次、四十

三次主席会议和四届二十一次常委会

议，审议通过有关文件草案、听取选举情

况报告。副主席周力主持大会开幕式、

主席胡建华主持大会闭幕式。副主席周

力、杨荣才、吴鸣虎、郑凌、孙基志、熊登

赞、周辉庭，秘书长游强进出席会议。

【四届二十一次常委会议】 1月14日，市

政协四届二十一次常委会议温泉召开。

会议由市政协主席胡建华主持。会议听

取市政协四届五次会议各组召集人关于

分组讨论酝酿情况的汇报，协商通过补

选市四届政协副主席候选人名单，大会

选举办法（草案）及大会选举总监票人、

监票人名单（草案），《大会提案审查情况

报告（草案）》，《关于市四届政协常委会

工作报告的决议（草案）》，《市政协四届

五次会议政治决议（草案）》。副主席周

力、杨荣才、郑凌、孙基志、熊登赞、周辉

庭，秘书长游强进出席会议。各专委会

负责人列席会议。

【四届二十二次常委会议】 4月13日，市

政协四届二十二次常委会议在温泉召

开。会议由市政协主席胡建华主持。会

议学习传达全国政协十二届四次会议精

神，协商通过了市政协社会法制委员会

关于棚户区改造的考察报告及有关人事

事项。会议决定：阚晚西、张果然任市政

协副秘书长，黎翠霞任市政协经济人口

资源环境委员会主任，程世浠任市政协

委员工作委员会副主任，朱运英任市政

协港澳台侨和民族宗教委员会副主任，

张京汉任市政协教科文卫体委员会副主

任、宋伟先任市政协经济人口资源环境

委员会副主任；增补阚晚西、张果然、程

世浠、朱运英、张京汉、宋伟先为市四届

政协委员；免去饶晓珊市政协常委、委员

职务。经过调整，市四届政协委员为

324名，其中党内130名，占40.1％，党外

194名，占59.9％。副市长镇方松到会听

取意见并讲话。副主席周力、杨荣才、郑

凌、孙基志、熊登赞、周辉庭、尤晋，秘书

长游强进出席会议。有关方面负责人列

席会议。

【四届二十三次常委会议】 7月26日，市

政协四届二十三次常委会议在温泉召

开。市政协主席胡建华主持会议。市政

府副市长李建新到会通报全市 2016 年

上半年经济社会发展情况。会议听取市

委政法委副书记熊承鹄关于 2015 年以

来全市政法和综治工作情况通报，审议

通过市政协提案委员会、教科文卫体委

员会关于创建国家文明城市、推进医养

结合工作的两个考察报告，会议通过有

关人事事项。会议决定：增补揭克昌为

市四届政协委员；朱敏任市政协副秘书

长，免去其市政协提案委员会主任职务；

王守金任市政协提案委员会主任；陈浩

任市政协社会和法制委员会副主任；揭

克昌任市政协提案委员会副主任。市政

协副主席周力、杨荣才、吴鸣虎、郑凌、熊

登赞、周辉庭、尤晋，秘书长游强进出席

会议。有关方面负责人列席会议。中国人民政治协商会议咸宁市第四届委员会第五次会议开幕式
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【四届二十四次常委会议】 9月22日，市

政协四届二十四次常委会议在温泉召

开。受市政协主席胡建华委托，市政协

副主席熊登赞主持会议。会议以电子表

决形式协商通过市政协党组、市委统战

部、市委组织部《关于政协咸宁市第五届

委员会人事安排的意见》《关于王新焕同

志任职的决定》。副主席杨荣才、吴鸣

虎、孙基志、周辉庭、尤晋，秘书长游强进

出席会议。市委组织部副部长郭扬诚、

市委统战部副部长刘合奇就相关议题做

说明。同日，市政协发出《关于政协咸宁

市第五届委员会人事安排意见的通报》

（咸协文〔2016〕8号）。

【四届二十五次常委会议】 10月 17日，

市政协四届二十五次常委会议在温泉召

开，市委副书记吴晖到会听取意见并讲

话。市政协主席胡建华主持会议。会议

听取市纪委、监察局关于2016年反腐倡

廉工作的情况通报，听取市中级人民法

院、市人民检察院关于2016工作情况的

通报，通过有关人事事项。市政协副主

席周力、杨荣才、吴鸣虎、孙基志、熊登

赞、周辉庭、尤晋，秘书长游强进出席会

议。有关方面负责人列席会议。

【四届二十六次常委会议】 12月 26日，

市政协四届二十六次常委会议在温泉召

开。市政协主席胡建华主持会议。会议

通过了关于召开市政协五届一次会议的

决定，协商通过了市五届政协委员名单，

听取了镇方松副市长代表市政府所作的

关于市政协四届五次会议提案办理情况

的通报，对四届五次会议重点提案进行

了视频民主评议，通过了市政协五届一

次会议有关文件。副主席周力、杨荣才、

郑凌、孙基志、周辉庭、尤晋，秘书长游强

进出席会议。有关方面负责人列席会

议。

【市政协首次双月协商座谈会】 8月 24
日，市政协召开第一次双月协商座谈会，

围绕“住宅小区物业管理”建言献策。市

政协主席胡建华主持会议并讲话。副市

长镇方松、市政协副主席郑凌在会上讲

话。吴凤友等 8名市政协委员、行业和

物业代表以及律师先后在座谈会上发

言。市房产管理局主要负责人介绍有关

情况。市住建委主任孙兴淼等有关部门

主要负责人列会，并与委员们互动交

流。市政协秘书长游强进，副秘书长郑

光勇、朱敏等参加座谈会。9月 9日，市

政协办公室以《咸宁政协信息专报》2016
年第十八期向市委、市政府报送《关于加

强住宅小区物业管理的建议》。

【精准扶贫工作】 1月19日，市政协主席

胡建华到通山县通羊镇泉港村调研精准

扶贫工作。走访慰问贫困群众，检查产

业扶贫项目，送去慰问金5万元。2月26
日，胡建华到泉港村看望结对帮扶户陈

继南。3月 7日，市政协机关举行“主题

党日+”活动，全体党员为泉港村因病致

贫困难群众捐款5900元，向精准扶贫对

象送去仔猪 26 头。并在村级公路旁开

展植树造林活动。胡建华等市政协党组

成员参加活动。6月 21日，胡建华到泉

港村调研指导精准扶贫工作。市政协办

公室、市房产局、市体育局为该村资助扶

贫资金5万元。秘书长游强进分别参加

上述活动。

【协商、考察、督查、调研、交流】界别协

商：5月16日，市政协经济人口资源环境

委员会在赤壁举行砖茶产业发展界别协

商活动。市政协副主席熊登赞、秘书长

游强进出席并讲话。副秘书长郑光勇主

持座谈会。18日，《香城都市报》以专版

刊发了座谈会发言摘要。6月 13日，市

政协办公室向市委、市政府报送《关于加

快砖茶产业发展，早日实现农产品加工

千亿产业的协商建议》（咸协办文〔2016〕
4号）。6月23日，市委书记李建明批示：

“请市政府会市农办、农业局、赤壁市认

真研究。”市长丁小强批示：“请良锋市

长、华雄同志阅研。”副市长杨良锋批示：

“拟近期专题会议研究。”

5月 20日，市政协港澳台侨和民族

宗教委员会举行农村宗教事务管理界别

协商座谈会。市政协副主席尤晋出席并

讲话。7月7日，市政协办公室向市委报

送《关于加强我市农村宗教事务管理的

界别协商报告》（咸协办文〔2016〕5

号）。11 日，市委书记李建明批示：“报

告所反映的问题及所提建议值得高度重

视。请英姿同志会市委统战部、民宗局

等认真研究、提出建议，结合贯彻中央、

省委民宗工作会精神适时提交市委常委

会研究。”

督查、调研：5月 11日，市政协主席

胡建华检查调研王英水库引水咸宁工

程。7月 4日，市政协主席胡建华、副市

长周勇、市政协副主席尤晋到赤壁市督

查防汛救灾工作。副主席熊登赞到咸安

区督查救灾工作。7 月 7 日至 30 日，市

政协副主席熊登赞出任市防指长江前线

防汛指挥部副指挥长并进驻嘉鱼督查

“两湖”（斧头湖、西凉湖）防汛。7 月 8
日，市政协主席胡建华到赤壁市黄盖湖

堤段督查防汛抢险工作，并到长江水利

委员会陆水试验枢纽管理局，与该局负

责人协商提前预泄，减轻下游防洪压力

等问题。7月10日，市政协主席胡建华、

副主席尤晋到赤壁市赤壁干堤、连江支

堤、四清垸、劈精垸、盘石垸督查防汛工

作。8 月 4 日，市政协主席、武（汉）深

（圳）高速公路建设协调指挥部指挥长胡

建华，副市长周勇等检查武深高速公路

南段建设工作。同日，市政协副主席尤

晋到温泉太乙观、咸安大乘禅寺调研。8
月28日，全长91千米的武（汉）深（圳）高

速公路嘉（鱼）通（城）段建成通车仪式在

嘉鱼东收费站举行。市政协主席、武深

高速咸宁段协调指挥部指挥长胡建华，

副市长周勇，市政协秘书长游强进，中国

交建咸宁公司总经理张春雨等参加仪

式。8月29日至9月4日，市政协副主席

周力随省政协考察团赴辽宁考察商会工

作。

外出学习考察：3月14—16日，市政

协主席胡建华到浙江省临安市等地考察

竹产业发展情况。4月 19日，市政协主

席、湖北省孔子问津文化促进会副会长

胡建华在武汉市新洲区问津学院考察，

省孔子问津文化促进会副会长兼秘书长

祝新铭、市政协副主席熊登赞等一同考

察。5月28日—6月8日，市政协主席胡

建华、副秘书长郑光勇参加全国政协干

部培训班第 108期（青岛）学习。6月 28
日至7月3日，胡建华参加省政协在上海
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政协咸宁市委员会

浦东干部学院举行的省政协委员学习考

察上海自贸区暨专题培训班，秘书长游

强进参加。

3 月 28—31 日，市政协主席郑凌率

考察组赴荆州、恩施、襄阳三地就棚户区

改造工作进行考察。4月 22日，市政协

向市委、市政府报送《咸宁城区棚户区改

造工作调研报告》（咸协发〔2016〕3
号）。5月 16日，市委书记李建明批示：

“请市政府加强领导，务实推进，造福于

民，造形于城。”5月 2日，市长丁小强批

示:“所提建议甚好！请方松市长、文波

区长、关欣局长、文军董事长阅研。城区

棚改工作要抓紧抓实。”9月8日，郑凌在

京参加北京湖北商会成立7周年庆典暨

系列招商推介活动。

6 月 12—14 日，市政协副主席周辉

庭率考察组到广东省惠州市学习考察惠

州市创建全国文明城市工作经验。惠州

市政协副主席黄志忠、提案委员会主任

廖少炫等陪同考察。市政协秘书长游强

进、副秘书长张果然等参加考察。7 月

29 日，市政协向市委报送《关于创建国

家文明城市的建议》（咸协发〔2016〕5
号）。8月 10日，市委书记李建明批示：

“要坚定争取全国文明城市的目标和信

心，同时要对照标准补齐短板。在五城

同创中，实现生态、文明、智慧、旅游、健

康等全面发展。”8月4日，市委副书记吴

晖批示：“请方胜部长阅。”市委常委、宣

传部部长张方胜 8月 8日批示：“此议甚

好！市委宣传部和市文明办在工作中应

吸纳和参考。”

6 月 21—24 日，市政协副主席杨荣

才率考察组到江苏省南京市、浙江省温

州市和武汉市蔡甸区、孝感市考察医养

结合区建设。副秘书长阚晚西及教科文

卫体委员会部分委员一同考察。8月 5
日，市政协向市委报送《关于推进医养结

合工作的考察报告》（咸协发〔2016〕6
号）。15 日，市委书记李建明批示：“请

小强、征宇、方松同志阅批，市民政局会

卫计委、教育局等部门研处。”市长丁小

强批示：“请良峰市长牵头提出有关意

见。”22日，副市长镇方松批示：“请卫计

委在医养结合方面，教育局、职教集团学

校就与泰康合作办护理学院的项目上加

快推进。”23日，副市长杨良峰批示：“请

市民政局拿出意见报市政府审阅。”

6 月 15—18 日，市政协副主席熊登

赞率考察组到浙江省宁波、绍兴、诸暨等

地考察香榧种植，市政协副秘书长郑光

勇、市林业局局长王槐生等一同考察。8
月17日，熊登赞在汉考察夏宇红豆杉加

工企业，郑光勇陪同考察。9月7日至12
日，熊登赞率考察组到浙江省绍兴市、福

建省明溪县考察香榧、红豆杉产业。郑

光勇等一同考察。9月 20日，熊登赞率

调研组到通山、咸安两地就香榧、红豆杉

产业进行调研，郑光勇等参加调研。

横向交流：3月23—24日，鄂州市政

协副主席张忠义等一行7人来咸考察文

史资料工作。4月 20日，黄石市政协副

主席黄曲波一行来咸考察生态资源补偿

问题。4月 26日，河南省潢川县政协主

席涂白亮一行来咸考察向阳湖“五七干

校”旧址。5月9日至10日，辽宁省辽阳

市政协副主席刘刚一行来咸考察智慧城

市建设。5月 18日，鄂州市政协副主席

周绍祥等一行 5人来咸，听取办好 2016
年武汉城市圈政协主席论坛（鄂州）的意

见建议。5月 25日至 28日，全国政协 9
省区 25城市政协第 33次联谊会在江苏

省南通市举行。市政协主席胡建华，秘

书长游强进等参加会议。9月 12日，潜

江市政协副主席何伟一行4人来咸考察

南玻公司。9月20日至22日，全国政协

10省区 25城市政协横向联系会第 34次

会议在四川省资阳市召开，市政协副主

席周力等参加。

【省政协领导来咸视察调研】 3 月 1—4
日，省政协副主席肖旭明就农村安全饮

水问题率团来咸，在通城、崇阳、赤壁三

县（市）调研。省政协副秘书长周向阳等

陪同或参加座谈会。

3月11日，省政协副秘书长、农工党

湖北省委会副主委曾宪初等一行6人就

易地搬迁扶贫来咸调研。

3月23—25日，省政协原副主席、湖

北省孔子问津文化促进会会长李宗柏，

省政协原副秘书长、副会长祝新铭等来

我市通城、崇阳、赤壁等地考察。

5月 10日，省政协调研组一行 23人

来咸就分级诊疗进行调研。省政协副秘

书长姚永宁、教科文卫体委员会主任鲍

红志、副主任刘建凡、王利等一同调研。

6 月 15—16 日，省政协副主席王振

有率调研组来咸，调研文化湖北建设。

8月 12日，以省政协教科文卫体委

员会副主任胡德春任组长的考察组一行

7 人来咸考察“公共体育设施建设”，副

主任贺方红、王利（专）等参加调研。

9月1日，省政协主席张昌尔就旅游

交通便利化到咸宁调研。省政协秘书长

翟天山、港澳台侨和外事委员会主任骆

新华等陪同调研。

12月14—15日，省政协主席张昌尔

在嘉鱼、赤壁调研政协工作，并在嘉鱼召

开部分省、市、县政协委员座谈会，听取

对省政协工作的建设意见。省政协秘书

长翟天山等陪同。

【畅通社情民意表达渠道】精心撰写、选

编报送市委、市政府及有关部门和省政

协《咸宁政协信息专报》25篇（向省政协

报送19篇，其中5篇信息被省政协《社情

民意专报》采用；6 篇得到市委、市政府

领导批示）。秘书长游强进在2016年第

三期撰写的《关于争取命名“咸宁舰”的

建议》得到市委书记李建明批示：“所提

建议甚好，请市政府主动加强与部队的

联系争取！”

【机关自身建设】 3月10日，市政协办公

室向市编委报发《关于请求设置市政协

文史资料馆、增加工作人员编制的报告》

（咸协办文〔2016〕2号）；14日，秘书长游

强进，副秘书长黄新文到市编办就此及

编制、职数等进行沟通。6月28日，咸宁

市机构编制委员会发出《关于设立市政

协文史资料馆的批复》（咸编发〔2016〕26
号），同意设立市政协文史资料馆，加挂

“市政协委员活动中心”牌子，为市政协

办公室所属事业单位，分类为公益一类，

核定事业编制2名，其中领导职数一名，

可按正科级选配。6月 14日，咸宁市第

一届运动会职工类（市直组）“枫丹杯”篮

球比赛在金叶体育馆开赛。市政协主席

胡建华宣布开赛。市政协机关与咸宁职

院联队进入赛事八强。12月 6日，市委
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书记丁小强在市委常务副秘书长乐建舜

陪同下，到市政协机关调研政协工作并

讲话。市政协主席胡建华汇报市政协工

作情况。副主席周力、孙基志、尤晋及县

级以上干部参加调研会。市政协秘书长

游强进等参加活动。

市政协及专各（工）委室领导名单

市政协主席、党组书记：胡建华

市政协副主席、党组副书记：周 力

市政协副主席：杨荣才 吴鸣虎

郑 凌 孙基志

熊登赞 周辉庭

尤 晋

市政协秘书长、办公室主任：游强进

市政协副秘书长、委员工作委员会

主任：黄新文

市政协副秘书长、研究室主任：

郑光勇

市政协副秘书长：阚晚西 朱 敏

张果然

市政协提案委员会主任：王守金

市政协经济人口资源环境委员会主

任：黎翠霞（女）

市政协教科文卫体委员会主任：

宋旭余

市政协社会和法制委员会主任：

周新祥

市政协港澳台侨和民族宗教委员会

主任：李勤才

市政协文史资料和学习委员会主

任：王亲贤

市政协办公室副主任：王世波

市政协研究室副主任：金良华

市政协委员工作委员会副主任：

程世浠

市政协经济人口资源环境委员会副

主任：宋伟先

市政协教科文卫体委员会副主任；

张京汉

市政协社会和法制委员会副主任：

陈 浩

市政协港澳台侨和民族宗教委员会

副主任：朱运英

市政协文史资料和学习委员会副主

任：邓丹萍

（姜以钢 高 莉）
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